



SALA STAMPA DELLA SANTA SEDE
BOLLETTINO

HOLY SEE PRESS OFFICE BUREAU DE PRESSE DU SAINT-SIÈGE PRESSEAMT DES HEILIGEN STUHLS
OFICINA DE PRENSA DE LA SANTA SEDE SALA DE IMPRENSA DA SANTA SÉ
BIURO PRASOWE STOLICY APOSTOLSKIEJ دار الصحافة التابعة للكرسي الرسولي

N. 310125c

Viernes 31.01.2025

Renuncias y nombramientos

Renuncia del obispo auxiliar de Melbourne, Australia

Renuncia y nombramiento del obispo de San Jacinto, Ecuador

Nombramiento del obispo auxiliar de Graz-Seckau, Austria

Nombramiento del presidente de la Oficina de Trabajo de la Sede Apostólica

Renuncia del Obispo Auxiliar de Melbourne (Australia)

El Santo Padre ha aceptado la renuncia al cargo de obispo auxiliar de la arquidiócesis metropolitana de Melbourne (Australia), presentada por S.E. Mons. Terence R. Curtin.

Renuncia y nombramiento del Obispo de San Jacinto (Ecuador)

El Santo Padre ha aceptado la renuncia al gobierno pastoral de la diócesis de San Jacinto (Ecuador), presentada por S.E. Mons. Aníbal Nieto Guerra, O.C.D.

El Santo Padre ha nombrado obispo de San Jacinto (Ecuador) a S.E. Mons. Gustavo Adolfo Rosales Escobar, hasta ahora obispo titular de Glavinizza y auxiliar de la arquidiócesis metropolitana de Guayaquil.

Curriculum Vitae

S.E. Monseñor Gustavo Adolfo Rosales Escobar nació el 26 de agosto de 1964 en Valparaíso (Chile). Estudió Filosofía en los Seminarios de Valparaíso y Cuenca (Ecuador) y obtuvo los Diplomas en Teología y Ministerio Presbiteral y en Formación Sacerdotal en el *Instituto Teológico Pastoral para América Latina* del CELAM.

Fue ordenado sacerdote el 26 de octubre de 1991.

Ha desempeñado los siguientes cargos: párroco en varias comunidades; coordinador de la Pastoral de la Zona Rural Sur-Vicaria; miembro del Consejo Presbiteral; director de la publicación diocesana *Domingo día del Señor*; vicario episcopal y rector del Seminario de Cuenca.

El 3 de junio de 2022 fue nombrado obispo titular de Glavinizza y obispo auxiliar de Guayaquil, recibiendo la ordenación episcopal el 6 de agosto siguiente.

Nombramiento de Obispo Auxiliar de Graz-Seckau (Austria)

El Santo Padre ha nombrado obispo auxiliar de Graz-Seckau (Austria) al reverendo Johannes Freitag, del clero de la misma diócesis, actualmente capellán militar y jefe de la unidad pastoral *An der Eisenstraße*, asignándole la sede titular de Guzabeta.

Curriculum vitae

S.E. Mons. Johannes Freitag nació el 24 de junio de 1972 en la actual parroquia de Lind-Maßweg. Asistió al seminario diocesano de Graz-Seckau y siguió cursos de Filosofía y Teología en la *Universidad de Graz*.

Fue ordenado sacerdote el 25 de mayo de 2000.

Ha desempeñado los siguientes cargos: vicario parroquial en Marau y St. Peter am Kammersberg (1990-2002); vicario parroquial en Judenburg-St. Nikolaus (2002-2006); párroco de la unidad parroquial Trofaiach - Vordernberg - St. Peter - Freienstein (2006-2011); jefe de la oficina pastoral diocesana (2011-2023).

Desde 2021 es capellán militar y, desde 2023, jefe de la unidad pastoral *An der Eisenstraße*.

Nombramiento del Presidente de la Oficina de Trabajo de la Sede Apostólica

El Santo Padre ha nombrado al Reverendo Monseñor Marco Sprizzi, hasta ahora consejero de la Nunciatura Apostólica en Malasia, Brunei y Timor Oriental, presidente de la Oficina de Trabajo de la Sede Apostólica.
